

Banco Santander firma un convenio con Cruz Roja para donar 250.000 euros en ayudas para La Palma

- El grupo español entrega 250.000 euros a través del fondo de inversión *Santander Sostenible 1* con el objetivo de ayudar a la construcción del Centro Logístico Insular de Emergencias en La Palma tras la catástrofe provocada por la erupción volcánica el pasado mes de septiembre.
- *Santander Sostenible 1*, que forma parte de la gama Sostenible de la gestora de fondos del banco, es un producto mixto que invierte en renta fija y renta variable y que cuenta con un patrimonio bajo gestión superior a los 1.000 millones de euros.
- En abril de 2020, Santander Asset Management convirtió este fondo de inversión en solidario para donar parte de las comisiones a la lucha contra el coronavirus.

Madrid, 13 de enero de 2022 - NOTA DE PRENSA

Banco Santander ha firmado un acuerdo de colaboración con Cruz Roja para financiar la construcción del Centro Logístico Insular de Emergencias en La Palma para paliar los efectos provocados por la erupción volcánica del Cumbre Vieja el pasado mes de septiembre. La entidad ha entregado, a través del fondo de inversión *Santander Sostenible 1*, un importe de 250.000 euros a Cruz Roja para ayudar a la edificación de este centro que permitirá centralizar y canalizar las ayudas para prevenir situaciones de riesgo que provocan una vulnerabilidad sobrevenida, así como mitigar los efectos en la población y en el medio ambiente. Por su parte, Cruz Roja tiene previsto aportar, con cargo a fondos propios, una partida de aproximadamente 300.000 euros para la adquisición de equipamiento de emergencias.

En el nuevo centro se guardará el material de los Equipos de Respuesta Inmediata de Emergencia, junto a grupos electrógenos, camas, tiendas de campaña, botiquines, ropa, calzado, kits de higiene y donaciones de artículos para el abastecimiento de las futuras viviendas. Con todo ello, se podrá dar una respuesta de emergencia a las personas que se encuentran desplazadas y evacuadas con la entrega inmediata de material de albergue para un mínimo de 300 personas. También contará con material de ayuda humanitaria para alrededor de 3.000 personas y se impulsarán medidas de formación y sensibilización a la población para que refuercen su resiliencia ante los distintos fenómenos adversos. Con esta última iniciativa, se espera formar a un mínimo de 500 personas al año.

El fondo *Santander Sostenible 1* es un producto mixto, que invierte en renta fija y renta variable y que cuenta con un patrimonio bajo gestión superior a los 1.000 millones de euros. Este fondo forma parte de la gama Sostenible que comercializa la gestora y que también está integrada por un fondo de 'bonos verdes' (*Santander Sostenible Bonos*), otro fondo mixto (*Santander Sostenible 2*) y uno de renta variable pura (*Santander Sostenible Acciones*). *Santander Sostenible 1* fue convertido en abril de 2020 en solidario para donar parte de las comisiones a la lucha contra el coronavirus, destinándose el primer año el dinero, con carácter de urgencia, al Instituto de Investigación del Hospital Universitario La Paz para financiar un proyecto clínico y de investigación para mejorar el conocimiento de esta patología y el tratamiento de los enfermos.

Santander AM ha sido también la primera gestora en lanzar un fondo que apuesta por la igualdad de género (*Santander Equality Acciones*). A ello se une la iniciativa global Santander GO, la gama de fondos mandatados

a gestoras terceras, que incluye el fondo sostenible *Santander GO Global Equities ESG* gestionado por Boston Partners (Robeco). Además, es la primera gestora española que cuenta con un equipo especializado en ISR y una metodología de análisis ASG propia. También es firmante de los Principios de Inversión Responsable de la ONU y se convirtió en la primera gestora española en sumarse a 'Net Zero Asset Managers'.

Todas estas iniciativas se enmarcan dentro de la decidida apuesta de Banco Santander y de la unidad de Wealth Management & Insurance, que integra el negocio de gestión de activos, banca privada y seguros, de apoyar a los colectivos más vulnerables y desfavorecidos. La entidad cuenta con otros fondos solidarios: el *Santander Sostenible Acciones*, que en 2020 entregó 200.000 euros a un total de 25 ONG que conforman el comité ético solidario del fondo, y el *Santander Responsabilidad Solidario*, que en los últimos siete años ha donado cerca de 20 millones de euros a diferentes ONG.

Nota al editor

Santander Asset Management es una gestora global, con fuertes raíces locales en Europa y Latinoamérica. Con 50 años de historia y presencia en 10 países, cuenta con un patrimonio de 192.000 millones de euros a través de todo tipo de vehículos de inversión, desde fondos de inversión y planes de pensiones hasta mandatos institucionales e inversiones alternativas. Las soluciones de inversión de Santander Asset Management incluyen mandatos a medida especializados en Renta Fija y Renta Variable latinoamericana y europea.

Santander Asset Management, perteneciente a la división de **Wealth Management & Insurance (WM&I)**, cuenta con más de 760 empleados en todo el mundo, de los cuales alrededor de 230 son profesionales de la inversión, con más de 10 años de experiencia en el mundo de la gestión de activos. Su proceso de inversión, las capacidades de análisis de los equipos locales, junto con un estricto control del riesgo, facilitan un conocimiento profundo de las oportunidades de mercado, así como de las diferentes necesidades de sus clientes, y son un elemento diferenciador de Santander Asset Management. Cifras a 30 de septiembre de 2021.